

第40回 大阪国際女子マラソン 開催のお知らせ

時下ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。

日頃より、「大阪国際女子マラソン大会」の開催につきましては、格別のご支援、ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。来年1月31日（日）に第40回大会を開催することが決定いたしましたので、お知らせいたします。

国内外ともにロードレースの開催が困難な状況ですが、新型コロナウイルス感染予防対策に取り組みながら、オリンピックイヤー最初の競技マラソンとして、競技者が安全に、そして安心して参加できる最善の形態を検討し、大会要項を作成しました。

御堂筋をはじめ大阪の市街地を駆け抜けるコースのため、公道の使用時間をできる限り短縮するために今回に限り大幅に参加資格を厳しくするほか、沿道での密集を防止するため、応援の自粛、テレビ中継での観戦を呼び掛けていきます。

本来ならばより多くのランナーの参加募集をかけたいところではございますが、新型コロナウイルス感染が収まらない中、組織委員会と致しましてもこのような方法を取らなければいけないことをご理解頂きたく存じます。

しかしながら、参加人数等の規模は縮小されますが、大会自体は例年以上に、女子マラソン界が一丸となり、五輪へ挑む姿勢を新たな試みも含め示していきます。

日本のマラソン界が、そしてスポーツ界が大阪から新たなスタートをきれるよう大会を盛り上げていきますので、皆様方にもご協力賜りますようお願い申し上げます。
